



BIENESTAR Y SEGURIDAD PARA NUESTROS ASOCIADOS

Pág.3

CALIDEZ Y ALEGRÍA

Pág. 4

TARDE CON CAJÓN
Y GUITARRA

Pág. 5

VOCES QUE ENCANTAN



TRABAJANDO POR LA **SEGURIDAD Y BIENESTAR DE NUESTROS ASOCIADOS**

La sede de playa de Punta Negra fue el primer paso para recuperar áreas abandonadas por la gestión anterior. Aunque la reapertura se retrasó debido al deterioro de las instalaciones, logramos reabirla. Actualmente, estamos implementando una infraestructura hidráulica propia, dejando atrás el suministro de agua mediante camiones cisterna.

Nuestro trabajo en las diferentes sedes continúa. Esta semana, el administrador judicial de nuestro club, Sergio Sánchez Moreno, anunció avances significativos en la sede de Chosica, donde se están instalando nuevas cisternas de Gas Licuado de Petróleo (GLP). Estas cisternas reemplazarán las antiguas bombonas de gas, que no cumplían con los estándares de seguridad necesarios.

Aseguró que la implementación de estas cisternas de GLP permitirá que nuestra comunidad disfrute de agua caliente de manera constante en las duchas y en las áreas de hospedaje. “Este proyecto no solo mejora la comodidad de los usuarios, sino que también incrementa la seguridad de nuestras instalaciones. Se espera concluir pronto con este proceso, tras lo cual se realizarán las inspecciones necesarias para obtener la certificación correspondiente de OSINERGMIN”, precisó.



Mejoras en la sede de Surco

Simultáneamente, Sánchez Moreno Alzamora precisó que se están realizando mejoras similares en la sede de Surco, donde ya se ha instalado una cisterna de 1000 m³. Esta cisterna, que también está a la espera de la certificación de OSINERGMIN, permitirá disponer de agua temperada en la piscina ubicada en el sótano del edificio y en todas las duchas, mejorando así la experiencia de todos nuestros asociados.



Compromiso con la seguridad y bienestar

La Administración Judicial está comprometida con el bienestar y la seguridad de todos nuestros usuarios. Nuestro objetivo es garantizar que nuestras instalaciones cumplan con los más altos estándares de calidad y seguridad, eliminando cualquier riesgo potencial para la integridad de nuestros asociados y sus familias.

Seguiremos informando sobre los avances de estas importantes mejoras que aseguran un entorno más seguro y cómodo para todos.

CALIDEZ Y ALEGRÍA

En nuestras sedes de Surco y Chosica, recibimos a las madres asociadas con calidez y alegría, reconociendo el significado especial de ser madre. Un gesto que va más allá de una simple bienvenida; es una manera de humanizar nuestras interacciones y reconocer el significado profundo de la maternidad.

La escena se enriqueció con la música de una banda de Mariachis, cuyas melodías



encantaron a nuestras madres, quienes cantaron y bailaron con alegría. Este instante se convirtió en un paréntesis en nuestras vidas, un espacio destinado a compartir momentos de camaradería que quedarán anclados en nuestra memoria.

Sabemos que ser madre es un compromiso inquebrantable, lleno de amor, sacrificio y dedicación.





¡Bienvenida madre asociada!





TARDE CON CAJÓN Y GUITARRA

Este **domingo 18**, la Peña Bosquense se encenderá en la sede de Chosica para deleitarnos con una tarde de cajón y guitarra. A partir de las 3 de la tarde, podremos disfrutar del criollismo con una selección de valeses, festejos y marineras, acompañados por los acordes de la guitarra de Willy Terry y los redobles del percusionista Roberto Arcayo.

Acompáñanos y déjate envolver por la rica tradición musical peruana, que nos transportará a un viaje sonoro que captura a la perfección la esencia y el alma del criollismo.

No te pierdas esta oportunidad de vivir una tarde inolvidable llena de la mejor música criolla.

¡El Comité de Actividades Culturales te espera para celebrar juntos!





VOCES QUE ENCANTAN

Coros como el del Club La Rinconada, la Municipalidad de San Borja y nuestro Coro Bosquense tomaran parte en el festival de Coros que organiza el comité de Actividades culturales. De seguro que tendremos la calidad y la textura de voces que alegraran nuestros oídos.

Invitamos a nuestra comunidad a sumarse encuentro de voces que tendrá lugar en la

sede de Surco el **próximo 25 de mayo** a partir de las 11 de la mañana en la sede de Surco de nuestro club.

Disfrutemos de las presentaciones corales y de las diversas actividades culturales y recreativas organizadas por nuestro club. Esta vez, tenga la seguridad de que será una jornada llena de música, arte y camaradería, ideal para compartir en familia y con amigos

¡Los Esperamos

Únete a nuestra comunidad en redes sociales y descubre todo lo que el **Country Club El Bosque** tiene para ofrecerte.



@countryclubelbosque



CCElBosquePaginaOficial



@countryclubelbosque



@cclubelbosque



CountryClubElBosqueTV

[www.elbosque.org.pe /](http://www.elbosque.org.pe/)